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Crisis emocional 

  

El divorcio es una crisis emocional muy grande, una herida difícil de cicatrizar. 

Sentimientos heridos, sensación de fracaso, y una gran decepción por las 

esperanzas destruidas llenan el corazón, envuelven y se arrastran con la persona 

a cada lugar que va. Más de una vez nos encontramos con gente divorciada que 

después de algunos años todavía arrastra su dolor a todos lados, todavía no 

cicatrizó la herida que dejó la difícil experiencia pasada.  

Verdaderamente es una gran desgracia cuando la relación más profunda que 

tiene el alma se corta y se rompe.  

Todavía no es tarde  

  

Como resultado de todo lo anterior, está bien claro que cada hombre debe hacer 

todo lo posible, incluso renunciar a muchas cosas, para no llegar al divorcio.  

Quien ya se equivocó y llegó al divorció, no significa que su situación es 

irreparable y no hay modo de empezar de nuevo, ¡sino que también tiene un 

camino de trabajo para rectificar todo y empezar una nueva vida!  

¡Debes saber! - quizás tú te desesperaste de esta vida, pero el Creador no se 

desesperó de ti; El tiene un muy buen y bello programa para ti - si te conduces 

con fe.  

Aquí una regla que no se debe olvidar nunca - “¡Si crees que se puede destruir, 

cree también que se puede reparar!”.  

Es cierto, hasta hoy erraste, destruiste y te destruiste -pero ahora te encuentras 

después del hecho, te despertaste y entendiste tu error- olvida el pasado, 

comienza de nuevo. Aprende desde ahora a vivir con fe, prepárate para una nueva 

vida y para el nuevo camino que te está esperando.  

Mirar hacia adelante  

La persona divorciada debe mirar hacia adelante. Si no lo hace y no acepta esta 

realidad, no podrá afrontar la vida; no podrá reconstruirse nuevamente. Porque 

a pesar de que pasó una dura crisis, y aunque todavía tiene problemas 

relacionados con su pasado que necesita superar, debe aceptar lo que ya pasó con 

fe y empezar a pensar qué es lo que el Creador quiere de él de ahora en adelante. 

Debe saber que el creador tiene la esperanza que siga con la misión por la que 

vive en este mundo.  



Esta es una regla de fe que se aplica en todas las situaciones de la vida: “Lo que 

pasó - pasó”. No tenemos ninguna influencia en el pasado, sólo en lo que vendrá 

más adelante, estar preparado también para las consecuencias que trae el 

divorcio, es como si te amputaran un miembro tiene consecuencias - en cómo 

seguir desde este determinado punto con fe, creer según la Voluntad del Creador.  

Perdón y disculpa  

  

Una de las primeras cosas que toda pareja divorciada debe hacer, es perdonar y 

disculpar uno al otro de corazón. Durante el tiempo que queda en sus corazones 

resentimiento o amargura hacia el otro, y tanto más si sienten odio y cólera en 

sus corazones, nunca conseguirán reconstruir sus vidas por el gran pesar, pues 

las transgresiones de “Entre una persona y otra” son aún más graves que “Entre 

una persona y el Creador”.  

Por eso cada uno de los integrantes de la ex-pareja debe hacer lo máximo para 

hacer las paces con el otro, y perdonar por completo por todo. Deben no ser 

obstinados en su enojo aunque tengan razón, porque ese mal sentimiento que 

llevan en su corazón, no sólo daña al otro, sino también a ellos mismos - y no les 

dejarán construir sus vidas nuevamente ni tener éxito en ellas.  

Y si te preguntas: “¡¿Por qué el ofendido debe ser castigado si no ha perdonado, 

después de todo, él es la parte lastimada?!”. La respuesta es que cuando una 

persona no perdona es ésta una gran falta de fe, que la aparta de la Luz Divina. Y 

debido a que está desconectada de la Supervisión del Creador, no podrá tener una 

buena vida siempre cometerá errores.  

Cada uno debe creer que todas las tribulaciones y pesares que sufre, llegan bajo 

la Supervisión Individual del Creador según los cálculos Divinos: sea para 

estimular su arrepentimiento, sea para expiar sus pecados. Y como consecuencia, 

necesita perdonar completamente a quien lo lastimó.  

¡Recuerda! Quien te lastimó no es más que un pobre ser que fue elegido por sus 

pecados para ser la vara del Creador. El pesar que sufres es una cuenta que tiene 

el Creador contigo y que te mereces por tus transgresiones, pero esto que te llega 

por medio de una determinada persona - es una cuenta distinta que tiene el 

Creador con esa persona. Por lo tanto, si no estás dispuesto a perdonar, no vas a 

ser perdonado y esto demuestra que piensas que esos sufrimientos no vienen 

desde lo Alto sino de tu pareja. ¡Ésta es una gran herejía! Debes fortalecerte en la 

fe - y perdonar. Para poder empezar de nuevo. 

 


